



FESTIVAL h₂O

Con el fin de motivar a los universitarios en el uso responsable del agua, la Dirección General de Atención a la Comunidad Universitaria, a través de la Subdirección de Formación Artística y Cultural y el Programa de Manejo, Uso y Reuso del Agua en la UNAM (PUMAGUA), han organizado el Festival h₂O: efecto esperado. Este festival incluye una serie de actividades artísticas cuyo objetivo es motivar a la gente a hacer un uso responsable del recurso, mediante eventos en donde se destaca el disfrute y la toma de conciencia sobre la importancia de esta líquido desde una perspectiva artística.

El festival, que inició en abril y terminará en septiembre, es en realidad un ambicioso programa cultural, donde podremos disfrutar de charlas con artistas, talleres de artes plásticas con material reciclado, un ciclo de cine ficción y otro de documentales,



experimentación sonora donde el artista crea el audio a partir de sonidos de agua, exposiciones fotográficas, intervención de espacios con instalaciones plásticas efímeras. También se podrá participar en los certámenes de micro relato, fotografía e invento fantástico. En este último los interesados enviarán la propuesta de un invento ficción para resolver la problemática del agua.

El 5 de mayo se llevó a cabo un evento en la explanada central de CU, de 11:00 a 16:00, en el cual hubo un área de exposición de organizaciones que trabajan en pro del uso responsable del agua amenizado por un magnifico concierto de música donde destacó la presencia del grupo *Brass Street Boys*. 🎵

Más información del festival con la Mtra. Cecilia Lartigue. Contacto dentro de la página del Instituto de Ingeniería: www.ii.unam.mx y en la página www.pumagua.unam.mx

